

INDRA, UNA DE LAS MEJORES EMPRESAS PARA TRABAJAR POR SÉPTIMO AÑO CONSECUTIVO, SEGÚN TOP EMPLOYERS

- Ha renovado la certificación que este instituto concede anualmente para reconocer a las empresas que ofrecen un mejor entorno de trabajo y desarrollo de carrera profesional, logrando una excelente valoración en atracción de talento, employer branding, sostenibilidad, ética e integridad
- La compañía sigue trabajando para reforzar su atractivo, con el objetivo de mantenerse como el empleador preferido por el talento tecnológico de alto valor, de acuerdo con el Plan Estratégico Leading the Future de Indra Group

Madrid, **16 de enero de 2025.** – Indra ha sido reconocida como Top Employer por séptimo año consecutivo, lo que la sitúa como una de las mejores empresas para trabajar en España y pone de relieve su compromiso continuo con la gestión del talento y el desarrollo de carrera de sus profesionales.

En el informe elaborado anualmente por Top Employers Intitute, Indra sobresale especialmente por sus prácticas en atracción de talento, ámbito en el que consigue su mejor puntuación hasta la fecha, muy por encima de la media de las más de 2.400 empresas certificadas en todo el mundo, de las que 138 se encuentran en España. Así, logra un reconocimiento a su esfuerzo y trabajo continuo para mantenerse como el empleador preferido por el talento tecnológico de alto valor.

Los excelentes resultados de Indra dentro del apartado dedicado a la adquisición de talento vienen marcados por la estrategia de employer branding de la compañía y por su proceso onbording, obtiendo la máxima puntuación por su propuesta de valor del empleado (EVP).

"Este reconocimiento nos anima a seguir avanzando para consolidar a Indra como la compañía de referencia para los profesionales que deseen trabajar en proyectos y tecnologías innovadores y altamente estratégicos. Para ello continuamos trabajando en el desarrollo de carreras y experiencias que permitan a nuestros equipos crecer y desarrollar su potencial con nosotros mejor que en cualquier otro sitio", explica Sofía Collado Echaure, directora general de Recursos Humanos de Indra Group.

Como Top Employer, Indra también alcanza la excelencia y destaca en aspectos como valores, ética e integridad, en el que logra la mejor puntuación posible, y mejora aún más su excelente puntuación en el ámbito de la sostenibilidad. No en vano, como parte de Indra Group, acaba de ser reconocida como compañía líder en el sector tecnológico por el Dow Jones Sustainability Index 2025. Además, la compañía ha mostrado mejoras significativas en programas de alto potencial y de liderazgo personalizado, así como en los beneficios relacionados con la familia.

Atracción de talento

Indra está inmersa en un momento de fuerte crecimiento y transformación, con fuertes necesidades de talento para sus proyectos más avanzados en todos sus sectores.

La compañía ofrece la oportunidad de desarrollar una carrera profesional de alcance internacional en una compañía líder a nivel global, con proyectos punteros en muy diversas áreas y al lado de los mayores expertos mundiales en diferentes tecnologías. Una compañía referente en diversidad, que promueve el aprendizaje y el desarrollo continuo, fomenta un liderazgo reconocido y compartido y genera el mejor entorno laboral. Estos valores contribuyen a hacer de Indra una de las mejores empresas para trabajar.

Acerca de Indra

Indra es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las necesidades del futuro. Su comprometido equipo de expertos, su profundo conocimiento del negocio y de las últimas tecnologías, y su capacidad única de innovación e integración de sistemas, la convierten en el socio tecnológico de confianza para las operaciones clave y la digitalización de sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en grandes programas y proyectos europeos, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de alianzas, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores.

Contacto de Comunicación

Lydia Mahiques Ramos Imahiques@indra.es +34 690 698 099